



L'Armée du Salut débute son ministère aux Samoa



Das Korps in Samoa. / Le Poste des Samoa.

© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Comme signe de ce nouveau départ, le Territoire est désormais l'Armée du Salut de la Nouvelle-Zélande, des Fidji, des Tonga et des Samoa.

Sur recommandation du Conseil international de gestion, le Général André Cox a demandé la reconnaissance officielle du travail de l'Armée du Salut aux Samoa. Le lancement officiel a eu lieu le 1er août 2018, avec un week-end d'inauguration du 3 au 5 août.

En 1984, l'Armée du Salut a contacté les autorités des Samoa, par l'intermédiaire du Commandant régional des Fidji. Un autre contact a été pris en 2001. Puis une lettre du Premier ministre des Samoa est arrivée en 2017. Le temps était donc venu pour l'Armée du Salut de demander la reconnaissance officielle de son travail aux Samoa et d'envoyer des officiers pour planifier le service dans ce pays.

Dans sa lettre de mars 2017, le Premier ministre Tuila'epa Sa'ilele Malielegaoi a exprimé son grand intérêt pour le travail de l'Armée du Salut. Le niveau élevé de dépendance aux drogues et à l'alcool dans les villes est un problème important sur lequel l'Armée du Salut peut agir. Il a écrit : « J'aime penser que vous avez été divinement guidés pour apporter la bonne nouvelle de votre travail aux Samoa. »

Il a ensuite été planifié d'ouvrir un Poste (paroisse salutiste) et un centre de traitement des toxicomanies. La violence domestique à l'égard des femmes et des enfants est un autre sujet sur lequel se concentre l'action de l'Armée du Salut. Depuis mai 2018, des réunions ont lieu les dimanches. Les travailleurs sociaux impliqués au centre de traitement des toxicomanies ont débuté leur travail en juin de cette année.

La base juridique est maintenant en vigueur, le budget pour les trois premières années a été fixé et les officiers qui dirigent l'œuvre ont été mutés : les lieutenants-colonels Rod et Jenny Carey (Officiers régionaux), ainsi que la Major Miriama Simanu serviront sous la supervision de l'Armée du Salut en Nouvelle-Zélande.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

3.8.2018